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ПН, 6 февраля: утро -230, вечер -170,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.

сб, 4 февраля: утро -200, вечер -150,
ск. ветра - 3 м/с (Сев.).
Небольшие геомагн. возмущ.

Вс, 5 февраля: утро -170, вечер -130,
ск. ветра - 3 м/с (С-В).
Небольшие геомагн. возмущ.R R

погода

ОАО «БОгдАнОвичский ком-
бикормовый завод» – предпри-
ятие, известное во всей свер-
дловской области. Этот завод 
является одним из крупнейших 
производителей комбикормовой 
продукции в России. О том, с 
какими итогами завод завершил 
год предыдущий и какие зада-
чи ставит перед собой в году 
нынешнем, мы побеседовали с 
заместителем генерального ди-
ректора к.А. сизиковым.

– Константин Анатольевич, каким 
был прошедший год для вашего пред-
приятия?

– Это был напряженный год, в котором 
нам удалось загрузить завод до норматив-
ной производительности. Мы произвели 
302400 тонн комбикормовой продукции. И, 
что особенно важно, реализовали ее.

– Много ли это, и если много, то 
насколько?

– Это самый лучший показатель среди 
комбикормовых предприятий от Уральских 
гор до Владивостока. Столько продукции 
нам не удавалось производить со времен 
Советского Союза.

– За счет чего стали возможны та-
кие успехи?

– С конца 2010 года на проектную 
мощность вышел один из крупнейших 
потребителей нашей продукции ЗАО «Сви-
нокомплекс «Уральский». У нас появился 
новый покупатель птицефабрика «Перво-
уральская». Также нам удалось удержать 
на плаву крупного заказчика – агрофирму 
«Северная», когда у него настали трудные 
времена. При поддержке нашего завода 
она встала на «ноги», сохранила заказ и в 
нынешнем году планирует увеличить свои 
закупки комбикормов на 15-20 процентов. 
Кроме того, на протяжении последних лет 
мы планомерно проводили модернизацию 
предприятия. Оборудование менялось на 
более инновационное, которое позволяет 
произвести продукцию не только в больших 
объемах, но и с высоким качеством. Дорогие 
транспортные расходы ограничивают гео-
графию продажи комбикормов пределами 
Свердловской области, покупателей можно 
удержать только стабильно высококачест-
венной продукцией.

В 2011 году мы приступили к модерниза-
ции технологической линии №2 по произ-
водству гранулированных комбикормов. В 
связи с тем, что на этой линии необходимо 
было производить гранулы диаметром и в 
два, и в четыре миллиметра, приходилось 
регулярно менять матрицы. Смена матриц 
и роликов на двух грануляторах занимала 
около 4-6 часов. При выходе завода на 
проектную мощность в 25 000 тонн гранули-
рованных комбикормов в месяц суммарные 

Один из классных часов в 11 
классе школы №1 прошел не 
совсем обычно. вместо классно-
го руководителя перед молоды-
ми людьми выступили почетные 
граждане гО Богданович Р.А. 
костромин, Л.М. Тришевская и 
Е.Е. Плешакова, которые приш-
ли к выпускникам в гости.

«Наша цель – поговорить с ребятами о 
жизни, – поделился Рудольф Алексеевич 
перед встречей, – а также рассказать о 
том, как важно выбрать свой путь».

Классный руководитель 11 класса 
Г.Я. Дмитриева тепло встретила гостей. 
Рассказала, что в свое время она сама 
училась у Людмилы Михайловны Тришев-
ской, и в целом с огромным уважением 
относится к уважаемым землякам, ведь 
они внесли огромный вклад в развитие 
нашего города.

4 МАРТА - выБОРы ПРЕзидЕнТА РОссийскОй ФЕдЕРАции,  
гЛАвы и дЕПуТАТОв дуМы гОРОдскОгО ОкРугА БОгдАнОвич 

кОМПЕнсАции ПРинЕсуТ 
7 ФЕвРАЛя

По информации МКУ «УМЗ», в связи с 
изменениями порядка расчетов и сроков 
выставления квитанций ООО УК «Богда-
новичская» (см. «НС» №6 от 21.01.2012 г.) 
информация о начисленной компенсации 
расходов на оплату жилья и коммунальных 
услуг за январь 2012 года будет передана 
Почте России 6 февраля. Почта, в свою 
очередь, организует их доставку с 7 фев-
раля. Тем, кто получает компенсацию с 
1 по 6 число, почтальоны принесут ее в 
ближайшие дни. При острой необходимо-
сти можно обращаться по этому поводу в 
почтовые отделения в любой день, начиная 
с 7 февраля, после 16.00 часов.

 у «нс» - сЕРЕБРО
Конкурс на тему: «Уральский феде-

ральный университет им. Б.Н. Ельцина: 
новые горизонты, добрые традиции» про-
ходил в конце 2011 года. В нем приняли 
участие 19 газет, всего было прислано 23 
публикации. Жюри определило восемь 
победителей в трех номинациях. В числе 
призеров оказалась и наша газета. «На-
родное слово» завоевало второе место 
в номинации «Лучшая публикация на 
тему: «Уральская профессия» за пред-
ставленный материал «Учиться никогда не 
поздно», посвященный одной из работниц 
огнеупорного завода.

ОТкРывАЕТся «гОРячАя  
Линия» ПО ЖкХ

В связи с решением министерства энер-
гетики и ЖКХ Свердловской области о 
включении телефонов «горячей линии» по 
вопросам начисления платежей населению 
за ЖКУ в муниципальных образованиях, с 
1 февраля такой телефон появился и в ГО 
Богданович. Желающие задать вопросы 
на эту тему могут обратиться по телефону 
- 2-18-12 с 8-00 до 17-00.

зЕЛЕный свЕТ  
нЕ ПОМОг РЕБЕнку

Как сообщила нам инспектор по пропа-
ганде ОГИБДД Н.И. Демина, 2 февраля на 
перекрестке улиц Кунавина-Рокицанской 
водитель автомобиля «Toyota Corolla» сбил 
мальчика 12 лет, переходившего дорогу на 
зеленый свет. Испугавшись ответствен-
ности, водитель скрылся с места ДТП. 
Ребенка с тяжелыми травмами доставили 
в реанимацию ЦРБ. Позже его перевезли 
в областную больницу - мальчик находил-
ся в коме. Водитель установлен, ведется 
следствие.

БОгдАнОвичскиЕ звЕзды 
зАсвЕТиЛи ЕщЕ яРчЕ

В январе в Ирбите проходил XII об-
ластной фестиваль-конкурс творческих 
коллективов «Звездные россыпи – 2012». 
Юные артисты нашего города достойно 
себя показали. Вокальный коллектив 
«Ассорти» стал лауреатом III степени, 
вокальный ансамбль «Консонанс» – II 
степени, дуэт участников этого коллектива 
Ю. Калугина и К. Шитик стал обладателем 
диплома I степени (рук. С. Смирнова). 
Ю. Собянина (рук. М. Хныкина) стала 
лауреатом II степени, и А. Потоцкая (рук. 
Ж. Сотникова) привезла домой диплом 
III степени.

на комбикормовом заводе  
модернизация не прекращается

Окончание на 2-й стр.

почетные граждане
посоветовали, кем быть
встречи

Окончание на 2-й стр.

загрузкой комбикорма в мешки занимаются работницы ОАО «Богдановичский ком-
бикормовый завод» О.А. Мельникова и Т.М. горева.

Фото А. КОлОсОвА.

на встречу с 11 классом школы №1 пришли Р.А. костромин, Е.Е. Плешакова  
и Л.М. Тришевская.

Фото с. сОбОлевОй.

27 февраля, в 17:00, в зале засе-
даний администрации состоится отчет 
Думы ГО Богданович перед избирате-
лями. Приглашаются все желающие.
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потери рабочего времени на вынуж-
денный простой технологической 
линии, связанный с заменой матриц, 
достигли 96-100 часов. Требовалось 
создавать и запас комбикормов в 
виде гранул диаметром 2 или 4 мил-
лиметра на период работы пресс-гра-
нуляторов с одним из типоразмеров 
матриц. Запас комбикормов, дости-
гавший тысячи тонн, мы вынуждены 
были размещать в силосном корпусе 
для хранения готовой продукции, что 
выводило из оборота до 10-15 сило-
сов. Для устранения непроизводи-
тельных потерь уже в сентябре была 
смонтирована новая полноценная 
параллельная линия экспандирова-
ния и гранулирования комбикормов 
датской фирмы «Андритц Фид энд 
Биофьюел» производительностью 
30 тонн в час для получения гранул 
диаметром 2 миллиметра.

 При этом, на новой линии удалось 
добиться снижения расходов на элек-
троэнергию до 10 процентов.

– Какие задачи ставит перед 
собой ваш коллектив в 2012 
году?

Выступая перед ребятами, гости 
остановились на достоинствах своих 
профессий: Р.А. Костромин – бывший 
военный, Л.М. Тришевская – учитель, 
а Е.Е. Плешакова много лет прорабо-
тала в сфере строительства. Каждому 
из них было что рассказать. Дельными 
были и пожелания. Почетные гражда-
не пожелали выпускникам, выбирая 
профессию, ответить себе на три 
вопроса. Будет ли она нравиться? 
Позволит ли здоровье работать по 

– Наша главная задача – удер-
жаться на пике производительности, 
не допустить падения объемов. 
Модернизация оборудования будет 
продолжена. В ближайших планах 
– модернизация линии премиксов, 
предполагающая установку дополни-
тельного модуля дозирования Швей-
царской фирмы «Бюлер» для уве-
личения количества наддозаторных 
бункеров до 46 штук с целью автома-
тического дозирования компонентов 
премиксов. Это позволит добиться 
снижения влияния человеческого 
фактора на технологический процесс 
и повысит конкурентоспособность 
наших премиксов. Другое меропри-
ятие направлено на приобретение 
высокопроизводительной, до 20 тонн 
в час, итальянской автоматической 
системы упаковки и укладки мешков с 
комбикормом на паллеты. Это позво-
лит увеличить продажи фасованных 
комбикормов и занять эту нишу на 
рынке. Все эти новинки будут пущены 
в строй 1 сентября текущего года.

вопросы задавал  
А. КОлОсОв.

этой специальности? Найдут ли они 
работу по окончании учреждения про-
фобразования? Если ответы только 
положительные, значит, молодые 
люди выбрали правильный путь.

С пожеланиями успешно сдать 
выпускные экзамены и определиться 
в дальнейшей жизни гости подчеркну-
ли, что «профессии всякие важны, 
профессии всякие нужны». Главное 
– идти своей дорогой и не оступиться, 
т.к. жизнь дается только раз.

с. сОбОлевА.

деятельность предприя-
тия МуП «Благоустрой-
ство», созданного в 2003 
году администрацией 
тогда еще МО «Богда-
новичский район», на-
чалась с приобретения 
администрацией двух 
мусоровозов для вы-
возки мусора от много-
этажной застройки. 

Все последующие годы пред-
приятие планомерно развивалось. 
Теперь у нас на вывозе мусора 
задействованы восемь единиц 
техники. За последние четыре 
года МУП «Благоустройство», 
благодаря помощи администрации 
городского округа, значительно ук-
репило свою материальную базу. 
Так, в 2008 году был приобретен 
новый мусоровоз ЗИЛ, в 2010 году 
– новый мусоровоз КамАЗ, в 2011 
году специально для вывоза ТБО 
с сельских территорий был при-
обретен мусоровоз МАЗ с задней 
загрузкой.

Три года подряд наш город-
ской округ занимает призовые 
места по благоустройству сре-
ди городов свердловской об-
ласти: в 2009 году – третье место, 
в 2010 – второе, что позволило на 
выигранные деньги купить маши-
ну для ямочного ремонта дорог. В 
2011 году городской округ занял 
первое место. Выигранный грант 
в размере 1500000 рублей был 
потрачен на частичную оплату 
нового автогрейдера, который 
уже обслуживает дороги нашего 
города. Также в течение всего 

периода работы предприятия 
приобреталась и другая техника. 
В высокой оценке работы адми-
нистрации по благоустройству 
ГО Богданович есть и вклад МУП 
«Благоустройство».

Главное, к чему стремится 
наше предприятие, это чтобы 
жителям города и района жилось 
комфортней на нашей терри-
тории, для этого мы стараемся 
делать все от нас зависящее. 
Совместно с администрацией 
проводится работа по улучше-
нию санитарно-эпидемиологи-
ческой обстановки в городском 
округе. Так, в 2011 году многие 
контейнерные площадки были 
оборудованы новыми красивы-
ми ограждениями. В 2012 году 
планируется закупить 80 новых 
контейнеров, хотя затраты на их 
приобретение и оборудование 
контейнерных площадок должны 
нести обслуживающие организа-
ции и управляющие компании.

На этом фоне по меньшей 
мере странной выглядит по-
пытка управляющей компании 
«богдановичская» расторг-
нуть договор на вывоз ТбО 
от многоквартирных домов 
с МУП «благоустройство» и 
заключить такой договор с 
предприятием из сухого Лога! 
То есть мусор будет вывозить 
предприятие из Сухого Лога.

Давайте на минуту предста-
вим себе, чем это грозит жителям 
Богдановича.

Во-первых, на нашем пред-
приятии нужно будет сокращать 
людей и продавать с таким тру-
дом приобретенные мусоровозы. 
Это может даже привести к бан-
кротству самого МУП «Благоуст-
ройство». 

Во-вторых, никакого опера-

тивного вмешательства в про-
цесс вывоза мусора местная 
администрация иметь не будет. 
Не станут сухоложане вывозить 
мусор, и ничего не сделаешь, 
только можно будет договари-
ваться с главой из Сухого Лога, 
чтобы он как-то повлиял на их 
предприятие. 

В-третьих, в случае растор-
жения договора на вывоз мусора 
МУП «Благоустройство» будет не 
в состоянии вновь приступить к 
оказанию данной услуги, так как 
не будет техники, и Богданович из 
самого благоустроенного города 
превратится в помойку. 

В-четвертых, мы все гово-
рим, что из-под налогообложения 
уходит часть предприятий наше-
го города в другие города. Вот и 
здесь окажется, что налоги уйдут 
в г. Сухой Лог.

Думаю, что жители города 
Богдановича, обслуживающие 
жилой фонд организации, совет 
ЖКХ многоквартирных домов 
должны задуматься и вмешаться 
в создавшуюся ситуацию и охла-
дить пыл руководства ООО УК 
«Богдановичская». Нельзя до-
пустить привлечение сторон-
них организаций на вывоз му-
сора. Последствия могут быть 
плачевными, да и руководству 
ООО УК «Богдановичская», не-
смотря на сложные отношения (а 
сейчас в арбитражном суде идет 
процесс о незаконном снятии 
денежных средств с МУП «Бла-
гоустройство»), нужно одуматься 
и продолжить плодотворную 
работу с нашим предприятием на 
повышение качества обслужива-
ния жителей г. Богдановича.

О. МАльцев,
директор  

МУП «благоустройство». 

б.М. борисова, ул. Тимирязева:
- Что Андрей Анатольевич, как глава, сде-

лал для жителей микрорайона без помощи 
правительства и других вышестоящих орга-
нов? Ведь детские сады и котельные ремон-
тируются в рамках областных программ.

Ответ:
- В рамках развития социальной сферы 

северного микрорайона проведены следую-
щие мероприятия:

текущий ремонт дорог: ул. Школьная, ул. 
Ст. Разина, ул. Тимирязева, ул. Токарей, ул. 
Пищевиков, проезд от 1 квартала до ул. Пище-
виков, проезд 1 квартал, 18-23 (7,74 км);

реконструкция здания под детский 
сад N 39;

капитальный ремонт детских садов 
NN 13 и 27;

утепление фасада, замена оконных 
блоков в школе N 4;

текущий ремонт в школе N 5;
пуск в эксплуатацию межшкольного 

стадиона со специальным синтетическим 
покрытием около здания Дома досуга и 
творчества «Колорит»;

аварийно-восстановительные работы 
Дома досуга и творчества “Колорит”;

в рамках реализации Федерального 
закона N 185-ФЗ “О Фонде содействия ре-
формированию жилищно-коммунального 
хозяйства” проведен капитальный ремонт 
18 многоквартирных домов, площадью 35,7 
тысячи квадратных метров;

выполнены работы по комплексному 
благоустройству дворовой площадки на ул. 
1 квартал, 20 и 22.

С целью создания новых рабочих мест 
администрацией городского округа вместе 
с конкурсным управляющим был найден 

-

-

-

-

-
-

-

-

-

инвестор для организации производства 
теплоизоляционных стройматериалов на 
основе базальтового волокна на площадях 
бывшего завода крупнопанельного домо-
строения (создано 250 рабочих мест).

Автору вопроса Борисовой Б.М. хочу 
пояснить, что для участия в областных и 
федеральных программах необходимо вы-
полнение следующих условий: наличие про-
ектной документации, заключения государ-
ственной экспертизы (и это функция только 
местного самоуправления, т.е. главы ГО) и 
софинансирования из местного бюджета, и 
далеко не всем муниципальным образовани-
ям удается получить субсидии из областного 
и федерального бюджетов. В общем, при-
ходится очень сильно побегать, постучаться 
во многие двери. К примеру, время, которое 
прошло с момента начала проектирования 
до строительства многофункционального 
спортивного центра с бассейном, заняло 
восемь лет моей жизни.

Р.И. Чебакова, ул. советская:
- У нас дома стоят счетчики на воду. Каж-

дый месяц передаем показания. Но когда 
получаем квитанции, то видим, что нам 
прибавляют почти по два куба ежемесячно. 
Получается, что за воду мы платим больше, 
чем ее расходуем. Почему так происходит?

Ответ:
- У Вас в доме установлен общедомовой 

прибор учета расхода воды, по показаниям 
которого управляющая компания производит 
оплату всего количества воды, поступив-
шей в жилой дом. При недобросовестном 
учете воды по квартирным счетчикам либо 
при сверхнормативном расходе воды в тех 
квартирах, где счетчиков нет, возникает 
разница между водопотреблением жилого 
дома и суммой водопотребления всех от-
дельных квартир и нежилых помещений. 
Эта разница в соответствии с “Правилами 
предоставления коммунальных услуг граж-

данам”, утвержденными постановлением 
правительства РФ N 307 от 23.05.2006 года, 
распределяется между всеми жителями про-
порционально фактическому потреблению 
либо в большую, либо в меньшую сторону.

б.А. Рублев, п. Красный Маяк:
- Мы с женой подали документы на по-

лучение знака “Совет да любовь”, но до сих 
пор не получили его. Почему?

Ответ:
- После проведенной проверки ваших 

документов в соответствии с Областным 
законом от 23.12.2010 г. N111-ОЗ “О знаке 
отличия Свердловской области “Совет да 
любовь” управлением социальной защиты 
населения оформлен наградной лист с па-
кетом документов и направлен 18.11.2011 
г. в министерство социальной защиты 
населения Свердловской области для рас-
смотрения и подготовки пакета документов 
в правительство Свердловской области. 
При поступлении указа губернатора Сверд-
ловской области о награждении вас знаком 
отличия “Совет да любовь” вы будете при-
глашены для его вручения.

В.В. бодров, ул. Победы:
- Почему настоятели церквей не ведут 

работу с молодежью: не выходят с бесе-
дами в школы, не сотрудничают с отделом 
молодежной политики, через СМИ не про-
пагандируют православную веру? Это же 
благое дело. Не было бы в таких масштабах 
наркомании и алкоголизма.

Ответ:
- С 2002 года при Свято-Троицкой церкви 

действует воскресная школа, в которой дети 
в возрасте от шести до 12 лет изучают право-
славную веру. В школах городского округа 
(4-5 классы) в течение трех лет реализуется 
программа “Основы религиозных культур и 
светской этики”. Родители (законные пред-
ставители) детей имеют право выбора шести 

модулей, в том числе “Основы православной 
культуры”, “Основы мировых религиозных 
культур”, “Основы светской этики”.

На сегодняшний день 20 процентов детей 
изучают “Основы православной культуры” в ше-
сти школах (МБОУ СОШ N 5, МКОУ Ильинская 
СОШ, МКОУ Коменская СОШ, МКОУ Тыгиш-
ская СОШ, МКОУ Троицкая СОШ, МКОУ Гряз-
новская СОШ). Преподавание ведут педагоги, 
прошедшие специальный курс подготовки.

На страницах газеты “Народное слово” 
выходят рубрики “Дорога к храму”, “Истоки”, 
посвященные вопросам вероисповедания.

В рамках мероприятий месячника защит-
ников Отечества планируются совместные 
мероприятия отдела молодежной политики 
и церквей.

А.Ю. Колегова, ул. Юбилейная:
- Почему в Богдановиче не нашлось 

помещения для работы детского центра 
Монтессори? Сейчас этот центр успешно 
действует в Сухом Логу, а наши дети не 
имеют возможности его посещать!

Ответ:
- Руководитель Монтессори-Центра Коро-

бицына Ю.А. обращалась в администрацию 
городского округа Богданович в 2011 году 
по вопросу предоставления в аренду по-
мещения для осуществления деятельности 
Детского развивающего Монтессори-Центра 
“Я сам”, ей было предложено два варианта. 
Первый: 1/2 помещения (площадь 40 ква-
дратных метров) мастерской в здании МБОУ 
ДОД “Детская школа искусств”, расположен-
ного по адресу: г. Богданович, ул. Ленина, 16. 
Второй: помещение (площадь 60 квадратных 
метров) в Центре детского творчества по 
адресу: г. Богданович, ул. Гагарина, 32. Но 
предложенными вариантами Коробицына 
Ю.А. не воспользовалась.

Продолжение следует.
Ответы главы читайте  

и на нашем сайте.

ответы а.а. Быкова на вопросы читателей
из первых рук

Продолжение.  
Нач. в №№ 8, 11.

...модернизация  
не прекращается

Окончание. Нач. на 1-й стр.

...кем быть
Окончание. Нач. на 1-й стр.

свой мусор вывезем сами
чрезвычайно
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27 янвАРя один из памят-
ных дней – день снятия 
блокады Ленинграда в 
1944 году. городской совет 
ветеранов не мог обойти 
стороной эту дату.

В этот день состоялась встреча 
поколений. Старшее поколение 
представляли ветераны, младшее 
– воспитанники стационарного отде-
ления ЦСПСиД. Речь шла, конечно 
же, об обороне города Ленинграда 
в годы войны.

Председатель городского совета 
ветеранов Л.А. Балакаева расска-
зала ребятам, что город находился 
во вражеском кольце целых 900 
дней. Пенсионерка Л.Ю. Фалалеева 
напомнила, что самыми страшными 
испытаниями для ленинградцев 
были голод и холод. Председатель 

совета ветеранов службы движения 
ст. Богданович Г.Н. Кунавина под-
твердила, что гитлеровцы разрушили 
многие исторические памятники 
города на Неве. А член городского 
совета ветеранов А.П. Гребенщиков 
поделился своими впечатлениями о 
Ленинграде, восстановленном после 
войны.

На мероприятии присутствовали 
и очевидцы тех событий: блокад-
ницы Ленинграда В.И. Якимова, 
Т.А. Остроухова, Л.В. Калмыкова и 
труженик тыла Р.А. Богомолов. Они 
рассказали, сколько тягот выпало 
на их долю. По сути, война украла у 
них детство.

Дети внимательно слушали стар-
ших. Особый интерес у них вызвали 
награды ветеранов. Осторожно пере-
давая друг другу, они рассматривали 
знак «Жителю блокадного Ленингра-
да» и другие награды.

Завершилось мероприятие кон-
цертом, который ребята подготовили 
для этой встречи, и чаепитием.

с. ФедОсеевА.
Фото автора. 

№  
пп

Фамилия,  
имя, отчество

Дата  
рождения

Образова-
ние

Место работы, должность;  
указать, является ли депутатом на непостоянной основе

Адрес места  
жительства

Кем вы-
двинут

Партий-
ная при-
надлеж-

ность

Дата уведом-
ления ОИК

Дата пред-
ставления до-
кументов на 
регистрацию

Предпола-
гаемая дата 
регистрации

Дата и основание 
регистрации

сведения о вы-
бытии

1 Чижов Андрей Ген-
надьевич 22.08.1955 высшее ООО УК «Богдановичская», генеральный директор, является депу-

татом Думы ГО Богданович на непостоянной основе г. Богданович самовыд-
вижение нет 10.01.2012 20.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 реше-
ние ОИК  

от 27.01.2012 №32

2 Алимпиев Сергей 
Викторович 08.07.1963 высшее Филиал ОАО «МРСК Урала» - «Свердловэнерго» ПО Восточные 

электрические сети, заместитель директора, нет г. Богданович самовыд-
вижение нет 10.01.2012 20.01.2012 27.01.2012

27.01.2012  
решение ОИК  

от 27.01.2012 №41

3 Степанов Олег Нико-
лаевич 03.02.1961 высшее ИП Степанов Олег Николаевич, глава крестьянско-фермерского 

хозяйства, нет
Богдановичский 
р-он, с.Коменки 

самовыд-
вижение нет 10.01.2012 18.01.2012 27.01.2012

27.01.2012  
решение ОИК  

от 27.01.2012 №37

4 Орехова Оксана 
Михайловна 29.08.1960 высшее

МБУ «Богдановичский центр социальной реабилитации», дирек-
тор, является депутатом  Думы ГО Богданович на непостоянной 

основе
г. Богданович самовыд-

вижение нет 11.01.2012 18. 01.2012 27.01.2012
27.01.2012  

решение ОИК  
от 27.01.2012 №34

5 Халявин Александр 
Анатольевич 13.06.1966 высшее ГУП Свердловской области «Облкоммунэнерго», начальник Богда-

новичского района коммунальных энергетических сетей, нет г. Богданович самовыд-
вижение нет 11.01.2012 20.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №42

6 Гурман Борис Бори-
сович 22.07.1946 высшее Богдановичское ОАО «Огнеупоры», начальник горного управления, 

является депутатом  Думы ГО Богданович на непостоянной основе г. Богданович самовыд-
вижение нет 11.01.2012 18.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №39

7 Москвин Владимир 
Александрович 28.03.1975 высшее Богдановичское ОАО «Огнеупоры», начальник энергоцеха, нет г. Богданович самовыд-

вижение нет 11.01.2012 19.01.2012 27.01.2012
27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №40

8 Мокеев Игорь 
Юрьевич 10.07.1982 высшее ООО «МокПро», генеральный директор, нет Богдановичский 

район, с.Бараба
самовыд-
вижение нет 13.01.2012 20.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №43

9 Щипачев Артем Вла-
димирович 21.08.1978 высшее ООО «Метрика», директор, нет г. Богданович самовыд-

вижение нет 13.01.2012 18.01.2012 27.01.2012
27.01.2012  

решение ОИК  
от 27.01.2012 №36

10 Чистополов Сергей 
Михайлович 14.12.1985 высшее Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение 

– Грязновская средняя общеобразовательная школа, директор, нет
Богдановичский 

район,  
с.Грязновское 

самовыд-
вижение нет 14.01.2012 20.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №44

11 Артюхин Игорь Ста-
ниславович 08.11.1968

начальное 
профессио-

нальное
Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение 

– Ильинская средняя общеобразовательная школа, директор, нет
Богдановичский 

район, 
 с.Ильинское 

самовыд-
вижение нет 14.01.2012 20.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №45

12 Панов Владимир 
Иванович 27.07.1961 высшее Муниципальное казенное образовательное учреждение дополнитель-

ного образования детей детско-юношеская спортивная школа, нет г. Богданович самовыд-
вижение нет 14.01.2012 18.01.2012 27.01.2012

27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №38

13 Редозубов Виталий 
Германович 04.06.1967 высшее СПК «Колхоз имени Свердлова», начальник цеха животноводства,  

нет
Богдановичский 
район, с. Байны 

самовыд-
вижение нет 17.01.2012 19.01.2012 27.01.2012

27.01.2012  
решение ОИК  

от 27.01.2012 №35

14 Мальцев Олег Вик-
торович 13.02.1966 высшее МУП «Благоустройство», директор, нет г. Богданович самовыд-

вижение нет 17.01.2012 23.01.2012 30.01.2012
27.01.2012 ре-
шение ОИК от 

27.01.2012 №47

15 Гвоздев Леонид Ни-
колаевич 22.11.1981 высшее ООО СК «Приоритет», юрист, нет г. Богданович самовыд-

вижение нет 17.01.2012 22.01.2012 30.01.2012
27.01.2012  

решение ОИК  
от 27.01.2012 №46

16 Ильиных Лариса 
Леонидовна 02.08.1970 высшее ИП Ильиных Лариса Леонидовна,  

индивидуальный предприниматель, нет г. Богданович самовыд-
вижение нет 18.01.2012 23.01.2012 30.01.2012

27.01.2012  
решение ОИК  

от 27.01.2012 №33

сведения окружной избирательной комиссии о ходе регистрации кандидатов на выборах депутатов городского округа 
Богданович 4 марта 2012 года по многомандатному избирательному округу № 2 по состоянию на  27 января  2012 года

ПРОшЛО совещание 
по итогам оперативно-
служебной деятель-
ности ОМвд России по 
Богдановичскому рай-
ону в 2011 году.

На совещании присутствовали 
глава ГО Богданович А.А. Быков, 
также начальник центра лицен-
зионно-разрешительной работы 
главного управления МВД России 
Свердловской области Е.В. Сара-
фанов, председатель Богданович-
ского городского суда А.К. Карпенко, 
заместитель городского прокурора 
А.Н. Шадура, начальник отделения 
УФСБ России по Свердловской 
области И.Н. Жданов и начальник 
3 отделения Сухоложского МРО 
УФСКН по Свердловской области 
М.В. Осинцев. Вел совещание на-
чальник ОМВД России по Богдано-
вичскому району В.В. Соколов.

С докладом о результатах рабо-
ты ОМВД в 2011 году выступил и.о. 
заместителя начальника отдела 
С.А. Никонов, который отметил, 
что личный состав отдела внут-
ренних дел по Богдановичскому 
району проводил большую работу 
по стабилизации криминогенной 
обстановки и усилению борьбы 
с преступностью на территории. 
Анализ состояния преступности и 
результатов деятельности за про-
шедший период свидетельствует о 
том, что предпринятые меры поз-
волили удержать криминогенную 
ситуацию под контролем.

За 12 месяцев 2011 года заре-
гистрировано 812 преступлений (за 
аналогичный период 2010 – 968), 
раскрыто 569 преступлений (574) 

Из них по горячим следам – 293 
преступления (228). Раскрыто 24 
(24) преступления прошлых лет.

Тяжких и особо тяжких преступ-
лений зарегистрировано 221 против 
228 в 2010 году. Раскрыто 182 (148) 
таких преступления.

За 12 месяцев 2011 года совер-
шено 10 (13) убийств и причинений 
тяжкого вреда здоровью, повлек-
ших за собой смерть потерпевшего. 
Зарегистрировано 46 грабежей (71), 
301 кража (444), квартирных краж с 
проникновением – 30 (45). Уличных 
преступлений – 58 (99).

Сотрудниками ОВД выявлено 14 
(13) преступлений, связанных с не-
законным оборотом наркотиков.

В 2011 году было объявлено в 
розыск 65 преступников, в розыске 
находилось 99 пропавших без ве-
сти, разыскано 56.

Несовершеннолетними совер-
шено 31 преступление (91). За мел-
кое хулиганство к ответственности 
привлечено 306 человек (402), за 
появление в нетрезвом состоянии 
– 3557 человек (3999).

Текущий год выдался неблаго-
приятным в плане аварийности на 
дорогах города и района. Так, всего 
произошло 90 ДТП с пострадавши-
ми, погибло 17 человек, из них на 
федеральной автодороге – 10, в 
городе – один, на дорогах сельских 
территорий – трое, на автодороге 
территориального значения – трое. 
Травмы различной степени тяжести 
получили 117 человек.

В период с 24 ноября по 5 де-
кабря 2011 г. на территории горо-
да штабом был проведен опрос 
граждан о деятельности ОМВД по 
Богдановичскому району. Так, из 
50 опрошенных респондентов 25 
человек оценили работу полиции на 
основании личного взаимодействия, 
15 человек на основании информа-
ции, полученной в СМИ, остальные 

10 опрошенных судят о работе 
полиции по отзывам друзей, зна-
комых. Большинство опрошенных 
(32 человека) указали, что в случае 
необходимости окажут помощь 
сотрудникам полиции, остальные 
затруднились с ответом.

В случае возникновения опас-
ности 28 человек предпочитают 
обращаться к участковому уполно-
моченному полиции, 14 человек 
обратятся к родственнику или другу, 
четверо обратятся к представителю 
криминального мира и столько же 
обращаться ни к кому не станут.

Результаты изучения обществен-
ного мнения в 2011 году показывают, 
что отношение населения к де-
ятельности ОМВД по большинству 
показателей удовлетворительное.

В конце совещания В.В. Соко-
лов подвел его итоги. В 2012 году 
основные усилия личного состава 
ОМВД по Богдановичскому району 
будут сосредоточены на следую-
щих направлениях оперативно-слу-
жебной деятельности: выявление 
экономических преступлений и 
коррупционной направленности,ак-
тивизация работы в борьбе с пре-
ступлениями в сфере незаконного 
оборота наркотиков, спиртосодер-
жащей, контрафактной продукции, 
организация работы по раскрытию 
преступлений, совершенных в ус-
ловиях неочевидности, выявлению 
латентных преступлений, раскры-
тию преступлений прошлых лет. 
Нужно улучшить работу по выяв-
лению преступлений превентивной 
направленности, совершаемых в 
сфере-семейно бытовых отноше-
ний. Разработать и реализовать 
комплекс мероприятий, направлен-
ных на снижение количества ДТП, 
погибших и пострадавших в них 
граждан, особенно детей.

е. МелехиНА.

вспомнили  
страницы истории
оБщественные  
организации

полиция подвела итоги 
совещания

выступает Л.в. калмыкова, рядом Т.А. Остроухова и в.и. якимова.
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прошла молодежная тусовка

Поздравл
яем!

Кто помнит

 дорогая Осинцева 
Анна Николаевна! По-
здравляем с юбилеем 
– 85-летием!
Желаем просто от души
Здоровья, счастья, 

доброты.
барягины.

7 февраля 2012 года 
исполнится 3 года, как 
ушла из жизни холкина 
Анна Григорьевна.
Ты в памяти нашей 

вечно жива,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто знал ее и помнит, пожалуй-
ста, помяните ее вместе с нами.

Дети, внуки. 
Реклама

8 февраля в ДиКЦ 
суперраспроДажа 

оДежДы  
из БишКеКа

ветрОвКи, КУртКи жеНсКие, МУжсКие, детсКие,  
ФУтбОлКи жеНсКие, МУжсКие 
ПО 150 рУб., ГОлОвНые УбОры,  

ПерчАтКи, ПОстельНОе  
белье (бяЗь) От 400 рУб., НОсКи,  

хАлАты, ПОлОтеНцА,   
сУМКи дАМсКие, детсКАя ОдеждА  

и МНОГОе дрУГОе  ПО ОчеНь  
НиЗКиМ цеНАМ,

ОбУвь в АссОртиМеНте.
ждём вас с 9 до 18 часов.

10 февраля, с 12 до 13 ч., в ДиКЦ  (Советская, 1)

Слуховые аппараты
Заушные от 5600 р. Карманные от 7000 р.   

цифровые - от 7500 до 12000 р. Усилители звука - 3500 р.  
Запчасти. Гарантия. 

скидки!   
Выезд на дом по заявке тел. - 89225036315

Разовая акция!  
Сдай старый слуховой аппарат  

и получи  скидку на новый 1000 р.
И популярные товары: Активатор «Живая-мертвая 

вода».  Дыхательный тренажер «САМОЗДРАВ». Очки Пан-
кова и бальзам (для восстановления зрения). Аппликатор 

«Колючий доктор». Ионизатор «Горный воздух». Сти-
ральные ультразвуковые  машинки.  Массажные пояса, 

массажеры, тапочки. «Ледоступы» - защищают от падения 
в зимнее время. Обогреватель-картина. Электросушилка 
- коврик.  Шинковка для овощей - мечта каждой хозяйки 
– 850 р. Для водителей АНТИСОН - предупреждает за-

сыпание за рулем.  Отпугиватели грызунов, собак, насеко-
мых. Гриб «Копринус» (снимает тягу к алкоголю).

ИМеЮТся ПРОТИВОПОКАЗАНИя.  
НеОбхОДИМА КОНсУЛьТАцИя сПецИАЛИсТА

Предъявителю объявления скидка 5%

ОАО «Богдановичский городской 
молочный завод» 

треБуется электрОслесАрь  
(на конкурсной основе).

Обращаться по телефону – 2-14-27. 

Замена труб каналиЗации; пластиковый трубопровод; 
установка счетчиков для воды; 

кладка кафельной плитки; 
ремонт и установка унитазов, ванн, электроводонагревателей.

Телефоны: 2-41-11, 8-950-198-44-87.

Реклама

Продаю 

дрова. 

: 8-950-192-42-58,  
8-952-726-25-40.

Продаю дрова

Реклама
 – 8-902-874-99-42. 

квартирник, колотые, а также 
смесь (дешево) –  
сухие (объем 3м3, 6 м3). 

ОАО «Богдановичский комбикормовый завод» 
прОвОдит кОнкурс на замещение должности 

менеджерА пО прОдАжАм  
для продажи премиксов и Бвмк  

в другие регионы. 
Характер работы - разъездной, наличие автотранспорта. 
Требования: высшее образование, желательно по специ-
альностям: зооинженер, ветеринарный врач. 

Резюме направлять по электронной почте: ok@combikorm.ru. 
Телефон для справок – (34376)2-69-88.

9 февраля в ЦРБ г. Богдановича
новейшая выСоКоэффеКтивная КомПьютеРная 

ДиагноСтиКа вашего зДоРовья
специалисты центра:

установят первопричину и прогноз заболевания;
укажут на скрытую патологию;
определят острые и хронические формы болезней;
индивидуально подберут программу лечения и питания  
с учетом группы крови.






1000 руб. - взрослые,  
800 руб. - дети и пенсионеры.
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СтоимоСть: 
запись и справки по тел. - 8-912-674-11-08.

осуществи свои мечты вместе с СКБ-банком!
Подробные условия акции и консультации по кредитам 
по тел.: 8 (34376) 5-01-02, 2-49-81 или  
по адресу: г. Богданович, ул. Свердлова, д.1 (левое крыльцо)

Ген.лиц. ЦБ РФ №705

нА ПРОшЛОй неделе в 
дикц прошла молодежная 
тусовка. здесь собрались 
артисты разных жанров и 
направлений для того, что-
бы поделиться своим твор-
чеством друг с другом.

Тусовка проходила в фойе. С 
шести вечера здесь звучала музыка, 
и молодежь обсуждала предстоящий 
вечер. Первым выступил рэп-кол-
лектив «Север 96». Ребята задали 
настроение вечеру.

 Коллектив «Б-52» своими за-

жигательными танцами продолжил 
посылать зрителям положительные 
эмоции и хорошее настроение. Ре-
бята из молодежной организации 
«СТИМУЛ» также представили не-
сколько номеров, как танцевальных, 
так и вокальных.

В этот вечер перед собравшимися 
выступали не только ребята из горо-
да. Артисты из Троицкого привезли 
с собой рэп и «Дабстэп». Зрители 
поддерживали артистов аплодис-
ментами.

К сожалению, на этом вечере при-
сутствовало мало молодежи. И уже 
когда эстафету выступлений приняла 
рок-группа «Варна», практически ни-
кого не было. Получилось, что ребята 
пели для себя самих. Артисты не 
обратили внимание на малую числен-
ность зрителей и зажигали по полной. 

После рокеров выступала довольно 
известная группа «Простые люди». 
Малая часть оставшихся любителей 
рэпа пела вместе с артистами.

Несмотря на малое количество 
молодежи, вечер прошел неплохо.

 Непонятно, что нужно молодому 
поколению Богдановича? Мероприя-
тие было организовано для молоде-
жи, вход бесплатный, музыка, танцы, 
вроде, все, как надо. Но ведь нет, не 
нравится, все разошлись, не дож-
давшись окончания мероприятия. Во 
время выступления артистов вместо 
того, чтобы слушать, многие только 
и делали, что выбегали на улицу. 
Показали все свое неуважение к вы-
ступающим, да и просто вели себя не 
очень красиво.

 е. ПАсюКОвА.
Фото автора. 

как живешь,
молодежь

внимание! аКЦия!
СКБ-банк объявляет о начале акции по розыгрышу 

подарочных сертификатов на приобретение  
товаров в сети магазинов «Электромир».  

Участником становится физическое лицо, офор-
мившее любой потребительский кредит в период  

с 01.02.2012 г. по 05.03.2012 г.  включительно.

Реклама Реклама

выступает коллектив «север 96».

Реклама

Реклама
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